

Una familia que apuesta por el barrio



Familia Medel-Lastre, Premio del Barrio.

Por: Leipzig del Carmen Vázquez García*

Cada año en Cuba se entrega el Premio del Barrio, importante reconocimiento otorgado por los Comités de Defensa de la Revolución (CDR) a colectivos destacados, cederistas y familias por su quehacer sobresaliente en los barrios y comunidades.

Este 2024, ese estímulo lo recibió la familia Medel-Lastre, residentes en el municipio de Yara, territorio de la oriental provincia de Granma.

En su hogar se respira el entusiasmo y el deseo de hacer en pos del desarrollo del barrio, así lo confirma Joaquín Florencio Medel Santana.

Junto a Joaquín está siempre su esposa Regina de la Caridad Lastre Pérez quien muestra su orgullo por pertenecer a los CDR una organización de masas creada por Fidel para movilizar a todo el pueblo en las

tareas de defensa de la Revolución y de las conquistas del socialismo.

A más de seis décadas de constituidos los CDR, la organización se ha adaptado a los nuevos tiempos, pero no abandonan su premisa fundacional de defender la Revolución.

Para ello cuentan con familias como la Medel-Lastre, del municipio de Yara, en la provincia cubana de Granma que sigue apostando por construir entre todo el país que queremos.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Granma**

<https://www.radiohc.cu/de-interes/caleidoscopio/366648-una-familia-que-apuesta-por-el-barrio>



Radio Habana Cuba